

**Catatan akuntansi memang penting untuk bisnis, tapi mengetahui jenis-jenis nya juga tak kalah pentingnya lho.**

Kamu sering buat catatan akuntansi ?

Tapi jenis nya tidak sesuai dengan perusahaan yg kamu jalani ?

Tentunya hal ini tidak akan sesuai dengan apa yg akan kamu perhitungkan, karena masing-masing perusahaan tentunya punya jenis akuntansi yg sudah disesuaikan.

Secara garis besar, akuntansi berhubungan erat dengan keuangan, hitung-menghitung, serta aktivitas pencatatan uang.

Dan untuk lebih memahaminya, disini kami akan bagikan jenis akuntansi yang banyak dipakai beserta dengan pengertiannya.

### **Catatan akuntansi Jenis keuangan**

Apa itu akuntansi jenis keuangan ?

Akuntansi keuangan adalah proses penyusunan laporan keuangan perusahaan secara menyeluruh yang akan digunakan oleh pengguna laporan keuangan dari pihak internal maupun eksternal perusahaan.

Selain akuntansi keuangan, ada juga jenis..

### **Akuntansi Perbankan**

Akuntansi perbankan adalah kegiatan pencatatan, analisis, dan penyusunan laporan yang berkaitan dengan transaksi perbankan.

Kira-kira apa yg membedakan ?

Akuntansi perbankan dibedakan dengan perhitungan akuntansi keuangan lainnya, seperti perusahaan, karena memang terdapat perbedaan antara arus kas masuk dan keluar dalam transaksi perbankan.

Selain itu, ada...

### **Akuntansi Biaya**

Akuntansi biaya adalah suatu proses pencatatan keuangan yang didalamnya terjadi penggolongan dan peringkasan atas suatu biaya produksi, penjualan produk ataupun jasa menggunakan suatu cara tertentu lengkap dengan penjelasannya.

Akuntansi satu ini sangat penting lho karena...

Berfungsi untuk mempertanggung jawabkan kepada pihak eksternal perusahaan seperti investor maupun kreditur, serta pihak internal (manajemen) perusahaan itu sendiri.

Fungsi keempat ada

### **Akuntansi Pajak**

Akuntansi perpajakan adalah sebuah aktivitas pencatatan keuangan pada sebuah badan usaha atau lembaga untuk mengetahui jumlah pajak yang harus dibayarkan.

Faktanya..

Akuntansi satu ini biasanya digunakan oleh pemerintah untuk menghitung laporan jumlah pajak.

Dan yg kelima ada..

### **Akuntansi Manajemen**

Yg membedakan akuntansi manajemen dengan keuangan adalah..

Akuntansi keuangan biasanya hanya mengumpulkan data akuntansi untuk membuat laporan keuangan, akuntansi manajemen mengumpulkan data untuk mengetahui kualitas suatu bisnis berdasarkan metrik operasionalnya guna membuat rencana bisnis terbaik dengan memaksimalkan keuntungan dan meminimalisir kerugian.

Sedangkan manajemen..

Biasanya berfungsi untuk manajerial dan dapat didefinisikan sebagai proses penyediaan informasi keuangan dan sumber daya untuk digunakan oleh tim internal organisasi dalam pengambilan keputusan.

Dan yg terakhir adalah..

### **Akuntansi Auditing**

Akuntansi auditing adalah suatu pemeriksaan yang dilakukan oleh pihak independen atau akuntan secara sistematis dan kritis terhadap laporan keuangan yang dibuat oleh manajemen perusahaan, baik itu catatannya ataupun bukti pendukungnya.

Apa tujuan akuntansi satu ini ?

Tujuan utama dari akuntansi ini adalah untuk memastikan bahwa penyusunan laporan keuangan yang disiapkan oleh akuntan perusahaan telah sesuai dengan prinsip akuntansi yang berlaku.

Jadi bagaimana ? sudah tahu mana yg sesuai untuk perusahaan kamu ? jika belum...

Kamu bisa bergabung dengan kelas kami sekarang juga untuk meningkatkan ilmu tentang penjualan dan akuntansi

Kamu akan mendapat mentor profesional yg bisa menambah ilmu dan meningkatkan rasa percaya diri kamu saat berbicara didepan umum.

Hubungi Pelatihan soft skill sekarang juga !! **KLIK DISINI**  
ATAU klik tombol hubungi kami.

Yuk tunggu apalagi gabung kelas public speaking kami sekarang juga !!

**Artikel by Resty Noviani - PelatihanSoftSkill.com**